

LA CHARTE DE L'UNION SPORTIVE DE CHITENAY-CELLETTES

Principe fondamental

L'adhésion au club de l'**US Chitenay-Cellettes** (USCC) est un acte volontaire qui sous-entend que tout membre qui y souscrit, pour lui-même ou pour l'enfant dont il a la charge, le fait en toute connaissance de cause en plein accord avec les orientations définies par les responsables élus et nommés ; ceci tant sur le plan de la gestion du club que sur le plan sportif.

Chaque membre actif de notre association, quel que soit son domaine d'intervention, représente l'USCC et se doit de respecter et véhiculer les valeurs du club :

Les ioueurs

Respecter les arbitres et leurs décisions Respecter adversaires et partenaires Respecter les dirigeants et les éducateurs Refuser toute forme de tricherie et de violence Etre maître de soi-même en toute circonstance

Les éducateurs

Développer l'esprit sportif
S'opposer à toute tricherie
Relativiser les enjeux sportifs
Faire respecter le matériel et les équipements
Veiller à l'éthique sportive

Les dirigeants

Développer l'esprit sportif
Faire respecter le code de bonne conduite du joueur
Faire savoir que le jeu prime sur l'enjeu
Assurer l'impartialité et la cordialité des rencontres
Faire respecter le matériel et les installations
Favoriser la vie associative
Faire respecter l'éthique sportive

Les arbitres

Respecter leur engagement vis-à-vis du club Echanger et dialoguer avec les éducateurs et dirigeants Echanger et dialoguer avec les joueurs et supporters Représenter le club dans toute manifestation

Les parents

Faire respecter le code de bonne conduite à son enfant Relativiser les enjeux d'une rencontre Echanger et dialoguer avec les autres parents Echanger et dialoguer avec les éducateurs Ne pas se substituer aux éducateurs S'impliquer dans les activités du club de son enfant

Les supporters

Respecter les arbitres et leurs décisions
Soutenir son équipe favorite en respectant l'adversaire
Respecter les joueurs, les supporters, les dirigeants et les installations
Apprécier le beau jeu et les beaux gestes

Le football est une école de volonté qui se nourrit d'enthousiasme et de dynamisme individuel et collectif.

Chacun ne doit avoir à aucun moment un comportement anti-sportif,

Chacun, par son exemple, son comportement se doit d'être éducateur des autres, chacun à sa place est responsable.

Dirigeants, éducateurs, joueurs, arbitres, parents, supporters font et sont l'USCC.